



Estimados Socios,

Os informamos de que la **Comisión de Desarrollo Corporativo** (Coordinador: Carlos Colás, Secretario: José María Vega) se encuentra ya en funcionamiento y que su objetivo principal es diversificar la **captación de recursos económicos** para la **SEAIC**, actuando **fuera** del ámbito de la **Industria Farmacéutica**. Para ello se plantea **contactar** con las **grandes empresas españolas** de la industria energética (Endesa, Iberdrola, etc.), de la distribución o fabricación alimentaria (Mercadona, etc.) o de la banca, para **proponerles** los **proyectos** de la **SEAIC** (Red de Aerobiología, etc.) que puedan contribuir a **financiar**.

Si algún socio dispusiese de **contactos personales** con altos directivos de estas empresas, sería de gran ayuda para la Comisión el que nos los pudiese proporcionar, con objeto de facilitar esta ardua tarea. Para ello, enviar correo electrónico con dicha información a [corp@seaic.org](mailto:corp@seaic.org)

Un cordial saludo y Muchas Gracias por vuestra colaboración,

Atentamente,

Dr. Darío Antolín Américo.

Secretario de la Sociedad Española de

Alergología e Inmunología Clínica